

Historische Bücherverzeichnisse

Supplement-Verzeichniß zur Schüler-Lesebibliothek 1854 [der lateinischen Schule]

Waisenhaus

Halle, [1854]

Zu I. Französische Werke.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-67383

- 107¹². Der arme Heinrich. Stuttgart 1844.
 107¹³. Schmidtgeß's Jugendjahre. = 48.
 107¹⁴. Der C-Bund. = 50.
 107¹⁵. Das Felsenkind. = 51.
 107¹⁶. Weihnachtsmorgen. = 51.
 107¹⁷. Das Pergament. = 52.
 108¹. Thekla Gumbert, das Familienbuch (der Bettlerknabe). Breslau.
 108². Pochpochpoch.
 108³. Der kleine Schuhmacher.
 108⁴. Vier Wochen Ferien.
 108⁵. Die Schloßmutter.
 108⁶. Die kleinen Helden.
 108⁷. Dasselbe.
 108⁸. Das dumme Kind.
 108⁹. Der Mann im Korbe.
 108¹⁰. Das Kind des Auswanderers.
 109. Thekla Gumbert, grüß Gott. Breslau.
 110. A. Franz, Vermächtniß an die Kindh. Bresl.
 111. R. Koch, Stillleben und Weltleben. Breslau.
 112. A. Franz, Buch d. Kindh. u. Jugend. Bresl.
 113. W. Hoffmann, Schneeflocken. Leipzig 1844.
 114. Immortellen für Geist und Herz von Stein.
 Halle bei Händel.
 115. Fr. Hoffmann, deutscher Volksfreund. Stuttgart 1847.
 116. Fr. Hoffmann, deutscher Volksfreund. Stuttgart 1846.
 H. x. ohne Titel.

Zu I. Französische Werke.

6. a. b. Lamartine, Voyage en Orient. Paris 1843.

Salle,
Druck der Waisenhaus-Buchdruckerei.

